

# Hugo del Carril Llegó Anoche al DF

Por CERVANTES AYALA

Anoche, a las 19.20 horas, llegó a la capital el famoso cantante y actor argentino Hugo del Carril. Viene para cumplir un mes de actuaciones en una sala nocturna. Al bajar del transporte aéreo dijo que hizo el vuelo desde Buenos Aires.

A recibirlo estuvieron su empresario José Antonio Radel y el señor José Luego quien representa la marca de los actuales discos que realiza Hugo del Carril.

Confesó el cantante argentino que una vez más sintió

la emoción del retorno a México y que no pudo venir antes debido al accidente que sufrió, el cual lo mantuvo inactivo por una larga temporada; él tenía un contrato por cumplir en 1974.

A Hugo le acompaña el señor Carlos Tranquillo, quien dijo que el artista se presentará con un espectáculo de tangos, con acompañamiento de varios maestros argentinos, dos bandoneones, un pianista y el resto, serán músicos mexicanos; así como dos parejas de bailarines de tango.

Del Carril lucía alegre por este retorno; esperó con paciencia el chequeo de sus maletas y prácticamente permaneció media hora en el aeropuerto; su salud es extraordinaria y dijo que esperarlo todo para ganarse una vez más al público mexicano.

Radel dijo que el debut o reaparición de Hugo del Carril será el próximo lunes y que desde hoy se iniciarán los

ensayos con la orquesta típica y los bailarines. Por su parte el señor Luego señaló que están a punto de hacer aquí el lanzamiento del más reciente disco de larga duración que hizo en Buenos Aires el artista.

Finalmente Hugo del Carril se marchó a descansar y prometió para hoy una larga charla.



INTERPRETE de tangos Hugo del Carril regresó nuevamente a México para cumplir un contrato en un escenario capitalino. Posteriormente llegarán al D.F. dos bandoneonistas, un pianista y cuatro bailarinas.